исходный текст
LOVELOCK
You've come a long way, baby—a long, long way--and you're almost home. But you're parched, you're famished and you're mighty sick of driving. Salt Lake City lies about 500 miles of desert scrub and sagebrush to the east and the playa another 150 miles going southwest to Fernley and then north to Black Rock City (BRC). If you want one last hot shower and one last night in a real bed before hitting the playa, take a lesson from the wagon trains that passed through Northern Nevada more than a century ago and pull over in Lovelock, Nevada. 

Set on the western edge of “Cowboy Country,” Lovelock, the County Seat of Pershing County, is the last major pit stop on I-80 heading west before you veer north to the playa. There are three Interstate exits in Lovelock. Exit 107 is on the east side of town, Exit 106 goes to downtown and Exit 105 leads to the west end. Mind you, you've already come through the worst of it; Battle Mountain, 125 miles back, has been hailed by the Washington Post as the “Armpit of America.” 

Lovelock is named for George Lovelock, a Welsh immigrant who, in 1867, donated eighty-five acres for a townsite, right-of-way for the soon-to-arrive transcontinental railroad and a railway depot. His descendants still live here. It is the County Seat of Pershing County and just over 2,000 people, roughly half of the county's population, call it home. 

 

Navigating Lovelock
Lovelock is a small town, but if you are just passing through then a little background will help get your bearing's straight. Highway 80 offers two exits to Lovelock--traveling west they are numbered 107 and 106. Exit 106 will bring you downtown. Business 80 & 95 run along local Cornell Street. Sturgeon's Casino is on the east side of town; Two Stiffs Selling Gas is on the west side. Safeway is in the town's center. 
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For those who take the time to stop, there's a lot to notice around here. Until the freeway bypassed the town in 1983, the stoplight dangling over Cornell Street was the last signal light regulating traffic between New York and San Francisco. Lovelock's historic round courthouse (401 Main Street) is said to be the only one of its kind in the nation still functioning as a courthouse. On the courthouse grounds is an antique Seth-Thomas Clock made in 1911. In 2004, Burning Man pledged funds from ice sales toward the repair of this historical timepiece. From Highway 80 take Exit 106 toward downtown Lovelock. Turn left on Main St., right on Cornell Ave. and left onto 14 th St. Located at 401 Main St. 
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Check out the Marzen House Pershing County Museum: formerly the showplace home of a wealthy rancher, now restored and chock full of nifty artifacts from Lovelock's early days. From Highway 80 take Exit 105 toward Lovelock. Veer left onto Main St., turn left onto Meadow Lane, then left on Willow Drive, left on Ash Drive, which becomes Marzen Lane. Located at 25 Marzen Lane.
Why Stop in Lovelock? 
Well one reason to stop is obvious—you need gas, food or one last shower before hitting Burning Man. Another reason is that the City of Lovelock is Black Rock City's close neighbor. There is a growing relationship between these two municipalities—the kind of relationship that interested Burners might want to help foster.
The Black Rock Desert is on federal land that straddles Pershing, Washoe and Humboldt Counties. From 1990 to 1996 Black Rock City sat either in Pershing or Humboldt Counties. In 1996 the Bureau of Land Management began relying on Sheriff Skinner of Pershing County for additional law enforcement efforts. In 1997 Burning Man was held on private land in Washoe County. Black Rock City returned to federal land in 1998 and straddled both Pershing and Washoe Counties.
Sympathetic to the financial impact that Burning Man had on Pershing's municipal budget, Burning Man paid the County's expenses for the arrest and conviction of the person responsible for driving into tents at the rave camp in 1996. (Incidentally, the culprit is still in jail.) Since then Burning Man and the three Pershing County Commissioners have developed a sometimes rocky and sometimes friendly relationship that always leads to the Man burning on Labor Day weekend.
On their way to and from Black Rock City each year, most Burning Man participants travel through Reno, thereby generating millions of dollars annually for the Washoe County economy. Unfortunately, Pershing County does not reap the same economic benefits due to the realities of geography. However, each year Burning Man draws more and more participants that make the trek from the East Coast across Highway 80.
From 2003 through 2004, Burning Man and Pershing County began debating a new County festival ordinance, which would require Burning Man to pay hundreds of thousands of dollars in permit fees to the County. Burning Man questions the Constitutionality of this ordinance, which could have a negative impact on the future of Burning Man. We expect resolution of this issue in 2005.
Accordingly, Burning Man is working with the County on other ways to generate local revenue. In 2003 Burning Man donated approximately $5,000 from ice-sale proceeds to local charities and service organizations. In 2004 the amount of donations doubled to $10,000. Details can be found in this press release. 
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Please do your part to spread Burning Man culture and love to Pershing County. Stop in Lovelock, visit the sights, enjoy some of the local restaurants and when you pay the bill, make sure you tell them that you're on your way to Burning Man. Just keep in mind that Lovelock is a conservative Mormon community. We are all Black Rock City diplomats each time we visit the conservative town of Lovelock. So, please be respectful of our close neighbors. 

Grocery/Convenience Stores
· Safeway, 400 Dartmouth Ave., (775) 273-2418.
· Lovelock Chevron, 150 Main St., (775) 273-7272.
· Two Stiffs Selling Gas, 1090 Cornell Ave., (775) 273-2911.
· Lovelock Beacon/Java Joe's Mustang Corral, 415 Cornell Ave., (775) 273-2031.
Grub `n' Firewater 
· La Casita, Mexican & American fare, 410 Cornell Ave., (775) 273-7773.
· Cowpoke Caf, all-beef burgers, fresh curly fries & homemade baked goods. 660 Irish American Road, (775) 273-7811.
· Henry Station, Gifts, homemade fudge, deli & ice cream parlor. In the train depot at the corner of Broadway Ave. & Main Street, (775) 273-1010.
· The Oasis at Rye Patch: Pizzeria & saloon with a tropical touch. Eat in or take out. 2210 Rye Patch Reservoir Rd., (775) 538-7499.
· Pizza Factory, pizza, deli, beverages. 750 Cornell Ave., (775) 273-3232.
· Sha-Boom offers a 1950s style menu and flair. 1525 Cornell Ave., (775) 273-1950.
· Sturgeon's Ramada Inn Restaurant, Casino & Motel, 1420 Cornell Ave., (775) 273-2971. 

One Last Hot Shower And Some Dust Free Zzz'z: 
Indoors:
· The Cadillac Inn, 1395 Cornell Ave., (775) 273-2798.
· The Lovelock Inn, 55 Cornell Ave., (775) 273-2937.
· Old Pioneer Garden Bed & Breakfast, 2805 Unionville Rd., Unionville, (775) 538-7585.
· Sturgeon's Ramada Inn Restaurant, Casino & Motel Services: Motel, restaurant, casino, bar, lounge and nightclub. 1420 Cornell Ave., 273-2971.
· Super 10 Motel, 1390 Cornell Ave., (775) 273-1666.
Camping:
· Lazy K Campground: RV park, campground, swimming pool, store & fishing supplies; 1550 Cornell Ave., (775) 273-0577.
Camping Gear, Hardware and Supplies 
· ACE Hardware, 1210 Cornell Ave., (775) 273-2687.
· Heart of Nevada: thrift shop, pawnshop, used furniture & other items; 475 Cornell Ave. (775) 273-0771. 

· The Powder House: outdoor supplies, camp stoves, tarps, etc.; 400 Irish American Rd., (775) 273-2709. 

Gas Stations 
· Lovelock Beacon Service: fuel, truck tire repair, road service, auto care & tire center. 415 Cornell Ave., (775) 273-2032.
· Lovelock Chevron: gasoline, diesel, convenience store & gaming; 150 Main St., (775) 273-7272.
· Two Stiffs Selling Gas: mini-market/convenience store, gasoline; 1090 Cornell Ave., (775) 273-2911.
· Campbell Station: gasoline, lube & oil change, car wash; 1455 Cornell Ave., (775) 273-1222.
Car Repair 
· A Plus Auto: auto parts & supplies; 395 Main St., (775) 273-2221.
· City Auto Parts & Supply, Inc.: auto parts & supplies; 340 Cornell Ave., (775) 273-2634.
· Jim's Tire Factory: tires, towing (24-hour road service) & mechanical; 395 West Broadway, 600 North Meridian Rd., (775) 273-7217.
· Jim's Service: auto repair; 690 Cornell Ave., (775) 273-2731
Money 

· Nevada State Bank, 1150 Cornell Ave., (775) 273-2657.
· Wells Fargo Bank, 920 Cornell Ave., (775) 273-2942.
Gift Shops 
· The Crow's Nest: jewelry & gifts, home furnishings, cards & collectibles; 1475 Cornell Ave., (775) 273-2121.
· Henry Station: gifts, homemade fudge, deli & ice cream parlor; located in Lovelock's historic train depot at the Corner of Broadway Ave. & Main St., (775) 273-1010.
· Little Creek's Shoshone Bead Co.: handcrafted polymer clay focal beads strung with other, quality, materials to create original jewelry; 500 Reservoir Rd., (775) 273-2324.
Storage 
· Cache Mini-Storage, 105 Upper Valley Rd., (775) 273-2733.
Explorations in the Area 
· Tufa rock formations are a sight to behold. These intricately textured shapes of towers, ledges, pillars and archways were geologically formed by algae in nearby prehistoric Lake Lahontan in the same way that blue-algae forms coral reefs. From downtown Lovelock drive north on Central Ave. Turn left on to Pitt Rd. and travel two and a half miles to an unmarked gravel road and then turn right. Drive slightly over a mile until you see the Tufa formations.
· Lovelock Indian Cave, aka Bat Cave or Sunset Guano Cave is a limestone cavern, created by the waters of prehistoric Lake Lahontan. Home to indigenous peoples as far back as 2000 B.C., the oldest dated duck decoys in North America (1,250 to 1,980 years ago) were discovered here. It's 160 feet wide by 40 feet deep. From Main St. in Lovelock go south on Amherst Ave., which turns into S.R. 397. Continue south until 397 dead ends into Derby Rd. Turn left and go east on Derby Rd. Eventually the road will turn right and go south. Shortly thereafter turn right on East Rd. Continue until this road dead ends at the cave. 

· A great place to stay is Rye Patch State Recreation Area: camping, picnic areas, hiking and water sports. Located 22 miles east of Lovelock off I-80, (775) 538-7321. Also in Rye Patch is the Oasis Saloon and Pizza restaurant. Burner friendly, the Saloon sports a very good selection of beers and a photo gallery on the wall. 2210 Rye Patch reservoir Road, Exit 129, 22 miles east of Lovelock, (775) 538-7499.
· Chief Rolling Mountain Thunder Memorial: Feast your eyes on another fine roadside example of radical self-expression replete with statues of naked women and concrete totems. Created by Chief Thunder over a period of twenty years beginning in 1968, it is considered Nevada's equivalent to the Watts Towers. He meant it as a tribute to Native Americans. Its main feature is a three-story house, composed of concrete, bottles, and assorted treasures retrieved from a nearby junkyard. Located across the freeway from Imlay, about halfway between Lovelock and Winnemucca. Access is free, donations accepted for a volunteer effort to save the site from crumbling away.
· Check out the Ghost town of Unionville, a mining boomtown in the 1860's with upwards of 1500 fortune seekers including reputedly, Mark Twain. Nestled in a region of mesmerizing high desert mountain ranges and remote valleys is a B&B—the Old Pioneer Garden Country Inn. 2805 Unionville Rd, Unionville, NV 89418 (775) 538-7585 or (800) 538-7556. Located on State highway 400, off I-80 about halfway between Lovelock and Winnemucca.
Useful Links 

· Lovelock/Pershing County Chamber of Commerce 

· Nevada Rock Art
· Lovelock Frontier Days 

· Nevada's Cowboy Country 

перевод

ЛАВЛОК
Вы проделали долгий путь, друзья - долгий, долгий путь - и вы почти дома. Вам ужасно жарко, вы проголодались и наверное вас уже тошнит от долгой езды. Солт-Лейк Сити расположен в 500 милях к востоку по пустыни, покрытой низкорослым кустарником, полынью и высыхающими озерами, еще 150 миль на юго-восток до Фернли и затем на север до Блэк-Рок Сити (БРС) Если вы хотите принять горячий душ напоследок и последний раз провести ночь в нормальной постели перед тем как увидеть плайа (высохшее озеро), вам следует взять урок путешествия в караване из повозок, следовавшем через северную Неваду более века назад и остановиться в Лавлоке, шт. Невада. 

Расположенный в западном уголке Ковбой Кантри (Cowboy Country), Лавлок, административный центр графства Першинг, является последней крупной остановкой по западному маршруту I-80 перед поворотом на север к плайя. . Из Лавлока выходят три федеральные автострады. Выезд 107 находится в восточной части города, выезд 106 ведет в деловой район и выезд 105 в западную часть. Будьте уверены, что вы уже сталкивались с худшим из них; Батл Маунтин, встретившийся вам125 миль назад, не зря был наречен газетой «Вашингтон пост» «Американской подмышкой» (Armpit of America). 

Лавлок назван в честь Джорджа Лавлока, уэльского эмигранта, который в 1867 году пожертвовал городу 85 акров, обеспечив преимущественно право прохода трансконтинентальной железной дороги и строительство железнодорожной станции. Его потомки до сих пор живут здесь. Это административный центр графства Першинг и 2000 человек, приблизительно половина населения графства, считают его своим домом. 

 
Навигация Лавлока
Лавлок – маленький городок, но если вы просто проедите через него, вид из окна не оставит вас равнодушным. Шоссе 80 имеет два выезда в Лавлоке – номер 107 ведет на запад, номер 106 в деловой центр. Бизнес шоссе 80 и 95 проходят вдоль местной Корнел Стрит. В восточной части города вы увидите Казино Sturgeon, газозаправку Two Stiffs Selling Gas в западной части, Сэйфуэй – в центре города. 
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Те, кто все-таки не пожалеет время на остановку, увидит здесь много интересного. До тех пор пока автострада не стала объездной в 1983 году, светофор, висящий над Корнел Срит, был последним светофором, регулирующим движение между Нью Йорком и Сан Франциско. Круглое историческое здание суда в Лавлоке (401 Мэйн стрит) считается единственным, которое все еще функционирует в этом качестве. На территории здания суда находятся старинные часы Seth-Thomas, сделанные в 1911 году. В 2004 году деньги, вырученные с продажи льда во время фестиваля Burning Man, были отданы на починку этих антикварных часов. Выезд 106 с шоссе 80 ведет к деловой части Лавлока. Сверните налево на Мэйн стрит, затем направо на Корнел авеню, налево на 14-ю улицу, расположенную на 14 Мэйн стрит. 
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Зайдите в музей графства Першинг в Марцен Хаус: бывшее ранчо, теперь отреставрировано и до отказа набито всевозможными артефактами минувших дней Лавлока. Выезд 105 с шоссе 80 ведет к деловой части Лавлока. Поверните налево на Мэйн Стрит, затем налево на Мидоу Лейн, затем, налево на Виллоу Драйв, налево на Аш Драйв, котороая стала Марцен Лейн. Марцен Лейн 25.

Зачем останавливаться в Лавлоке? 
Одна из причин очевидна – вам нужен газ, еда или еще один душ перед фестивалем Burning Man. Другая причина состоит в том, что Лавлок – это ближайший сосед Блэк-рок сити. Взаимоотношения между этими двумя муниципалитетами развиваются, а заинтересованный бернер возможно захочет внести в это развитие свою лепту.

Пустыня Блэк-Рок находится на федеральной земле, которая охватывает округи Першинг, Уошу и Гумбольдт. С 1990 по 1996 год пустыня Блэк-Рок располагалась в одном из двух округов (Першинг или Гумбольдт). В 1996 Бюро по управлению государственными землями при поддержке шерифа округа Першинг Скиннера предпринимало попытки принудительного применения дополнительного закона. В 1997 Burning Man проводился на частной территории округа Уошу. Блэк-Рок Сити вновь вернулся в федеральные земли в 1998 году и протянулся на оба округа Першинг и Уошу.

Являясь благоприятным источником для пополнения муниципального бюджета, Burning Man оплатил округу затраты на арест и осуждение человека, который проехался по палаткам лагеря в 1996. (Кстати, обвиняемый до сих пор находится в заключении.) С тех пор между Burning Man и комиссарами трех округов установились крепкие отношения, которые не смотря на то, что иногда бывают немного напряженными, довольно дружелюбными, всегда приводят к сожжению деревянного человека на выходных. 

По пути в и из Блэк-Рок Сити каждый год участники фестиваля  Burning Man проезжают через Рено, ежегодно внося миллионы долларов в экономику округа Уошу. К сожалению, округ Першинг обделен такого рода привилегией из-за географического положения. Тем не менее, каждый год на фестиваль приезжает все больше и больше участников, движущихся с западного побережья через 80-е шоссе.

С 2003 и весь 2004 год Burning Man и округ Першинг обсуждали новое постановление округа, требующее от Burning Man выплаты сотней тысяч долларов за пропуск в округ. Burning Man подверг сомнению правомочность данного постановления, которое могло иметь негативное влияние на будущее фестиваля. Мы ожидаем исхода этого решения в 2005.

Таким образом, Burning Man вместе с представителями округа работают над созданием другого способа пополнения местного бюджета. В 2003 Burning Man пожертвовал 5000 долларов, вырученных от продажи льда в местные благотворительные учреждения и на организации служб. В 2004 сумма пожертвований удвоилась до 10000 долларов. Детали можно найти в этом пресс-релизе . (Details can be found in this press release). 
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Пожалуйста, внесите и вы посильный вклад в распространение культуры фестиваля Burning Man и любви к округу Першинг.  Остановитесь в Лавлоке, посетите достопримечательности, насладитесь кухней местных ресторанов, а когда будете оплачивать счет, не забудьте сказать, что вы направляетесь на фестиваль Burning Man.  Только имейте ввиду, что Лавлок  - это консервативное общество Мормонов.  Каждый раз, когда мы посещаем консервативный городок Лавлок, все мы становимся дипломатами Блэк-Рок Сити. Поэтому, отнеситесь с уважением к нашим ближайшим соседям. 

Бакалея/Ночные магазины
· Сейфуэй, 400 Дартмот авеню, (775) 273--2418

· Лавлок Чеврон, 150 Мейн стрит, (775) 273--7272

· Two Stiffs Selling Gas, 1090 Корнел авеню, (775) 273-2911.

· Маяк Лавлок/ Ферма для мустангов Ява Джо, 415 Корнел авеню, (775) 273-2031.

Grub `n' Firewater (жратва и огненная вода) 
· La Casita, мексиканская и американская кухня, 410 Корнел авеню, (775) 273-7773.

· Кафе Ковбой, гамбургеры с говядиной, жареное мясо, домашняя выпечка. 660 Айриш Американ Роуд, (775) 273-7811.

· Хенри Стейшн, подарки, ириски, деликатесы, мороженое.  На вокзале на углу Бродвей Авеню и Мейн стрит, (775) 273-1010.

· Оазис на Рай Пэтч: Пиццерия и салон тропическим характером.  Съешь здесь или возьми с собой. 2210 Рай Пэтч Рерервур роуд, (775) 538-7499.

· Предприятие по производству пиццы, пицца, деликатесы, напитки. 750 Дартмот авеню, (775) 273--3232

· Sha-Boom предлагает меню в силе 50-ых. 1525 Корнел авеню, (775) 273-1950

· Гостиница, ресторан Sturgeon's Ramada, казино, мотель, 1420 Корнел Авеню, (775) 273-2971. 

Последний горячий душ: 
В помещении:

· Гостиница Cadillac, 1395 Корнел авеню, (775) 273-2798

· Гостиница Лавлок, 55 Корнел авеню, (775) 273-2937

· Постель для старого первооткрывателя и завтрак, 2805 Юнионвиль Роуд, (775) 538-7585.

· Гостиница, ресторан Sturgeon's Ramada, казино и обслуживание мотеля: Мотель, ресторан, казино, бар, комната для отдыха, ночной клуб. 1420 Корнел авеню, 273-2971.

· Мотель Super 10, 1390 Корнел авеню, (775) 273-1666.

Кемпинг:
· Палаточный лагерь Lazy K: Стоянка для автофургонов, палаточный лагерь, бассейн, магазин, рыболовные снасти; 1550Корнел Авеню, (775) 2731550.

Инструменты для кемпинга, скобяные товары 
· ACE Hardware,1210 Корнел авеню, (775) 273-2687

· Сердце Невады: Магазин подержанных одежды, мебели и др.; 475 Корнел Авеню. (775) 273-0771. 

· Powder House: продовольствие для похода, походные газовые плиты, брезент, и т.д., 400 Айриш Американ Роуд, (775) 273-2709. 

Газовые станции 
· Lovelock Beacon Service: горючее, ремонт грузовых шин, дорожная служба, центр обслуживания. 415 Cornell Ave., (775) 273-2032.
· Lovelock Chevron: газолин, дизель, ночной магазин игровые автоматы, 150 Мейн стрит, (775) 273-7272.

· Two Stiffs Selling Gas: Мини-маркет/ночной магазин, газолин; 1090 Корнел авеню, (775) 273-2911.

· Станция Campbell:  Газолин, машинное масло, автомойка; 1455 Корнел Авеню, (775) 273-1222.

Авторемонт: 
· A Plus Auto: автозапчасти; 395 Мейн стрит, (775) 273—2221.
· City Auto Parts & Supply, Inc.: автозапчасти; 340 Корнел Авеню, (775) 273-2634.

· Jim's Tire Factory: шины, буксировка (круглосуточная дорожная служа), 395 West Broadway, 600 North Meridian Rd., (775) 273-7217.

· Jim's Service: авторемонт, 690 Cornell Ave., (775) 273-2731

Деньги 

· Государственный банк Невады, 1150 Cornell Ave., (775) 273-2657

· Банк Wells Fargo , 920 Cornell Ave., (775) 273-2942

Магазины подарков 
· The Crow's Nest: Ювелирные изделия и подарки, товары для дома, открытки, предметы коллекционирования; 1475 Cornell Ave., (775) 273-2121.

· Henry Station: подарки, мягкие ириски, деликатесы, мороженое; находится на историческом вокзале Лавлока на углу Broadway Ave. и Main St., (775) 273-1010.

· Little Creek's Shoshone Bead Co.: Глиняные бусы ручной работы, качество, материал для создания оригинального украшения, 500 Reservoir Rd., (775) 273-2324.

Склад 
·  мини-склад Cache, 105 Upper Valley Rd., (775) 273-2733.

Исследования территории 
· Туфовые горные образования создают живописную картину для созерцания. Эти замысловатые переплетения башен, выступов, колонн и арок были  сформированы в результате геологических процессов при помощи водорослей вблизи доисторического озера Лахонтан также как голубые водоросли формируют коралловые рифы. Из делового района Лавлока следуйте на север по Central Ave. Поверните налево на Pitt Rd. затем езжайте две с половиной мили до неотмеченной на карте галечной дороги и поверните направо. Медленно проедьте еще около мили пока не увидите туфовые образования. 

· Индейская пещера Лавлока, также известная как Bat Cave (пещера летучей мыши) или  Sunset Guano Cave (пещера заката) является известняковой. Пещера была жилищем аборигенов еще 2000 лет до н.э., также здесь бы обнаружена древняя приманка для уток, используемая в северной Америке 1250-1980 лет назад.  Ширина пещеры – 160 футов (4,87 м), глубина – 40 футов (1,31 м) . Продолжайте движение до тупика 397 по Derby Rd. Поверните налево и езжайте на запад по Derby Rd. В конце концов дорога повернет направо и пойдет на юг. Немного позже поверните направо на East Rd. Продолжайте путь до тупика возле пещеры. 

· Вы можете остановиться в великолепном месте для восстановления сил Rye Patch State Recreation Area: В вашем распоряжении аплаточный лагерь, места для пикников, экскурсии и водный спорт. Расположен в 22-ух милях к востоку от Лавлока I-80, (775) 538-7321. Также в Rye Patch есть салон Oasis Saloon и пиццерия. Бернера найдет здесь дружелюбный прием огромный выбор пива фотогалерею на стене. 2210 Rye Patch reservoir Road, Выезд ,129 в 22-х милях от Лавлока, (775) 538-7499.

· Мемориал Chief Rolling Mountain Thunder (Chief Rolling Mountain Thunder Memorial) Насладитесь зрелищем еще одного примера радикального самовыражения, насыщенного обнаженными женщинами и бетонными тотемами. Создаваемый Chief Thunder более двадцати лет, начиная с 1968, этот мемориал считается Невадским эквивалентом Watts Towers. Автор считал свое творение данью памяти исконным американцам. Строение представляет собой трехъярусный дом, состоящий из бетона, бутылок и других сокровищ, взятых на ближайшей свалке. Находится напротив автострады от Imlay, примерно посередине между Лавлоком и Виннемукка.  Доступ свободный, принимаются пожертвования для сохранения памятника от разрушения руками усилиями добровольцев.

· Посетите город Приведений в Юнионвиле Ghost town of Unionville, быстрорастущий город, славящийся своими рудниками, где в 60-х годах побывало более 1500 золотоискателей, среди которых по общему мнению был и Марк Твен.  Возле очаровывающей своим великолепием горной цепи, проходящей рядом с живописными лощинами уютно расположилась гостиница В&B—the Old Pioneer Garden Country Inn. 2805 Unionville Rd, Unionville, NV 89418 (775) 538-7585 или (800) 538-7556. Находится на State highway 400, I-80 примерно посередине между Лавоком и Виннемукка.

Полезные ссылки. 

· Лавлок/Торговая палата округа Першинг (Lovelock/Pershing County Chamber of Commerce)
· Рок искусство Невады (Nevada Rock Art)
· Дни Фронтира в Лавлоке (Lovelock Frontier Days)
· Ковбой Кантри в Неваде (Nevada's Cowboy Country)
